



Einwohnergemeinde Raron

Kommunale Vorlage:

Wollen Sie Finanzierung zum Projekt „Neubau Eissport- und Eventhalle“ des EHC Raron (Eishockeyclub Raron) zustimmen und hierfür einen Beitrag von maximal CHF 1.6 Mio. (1/3 der tatsächlich realisierten Investitionssumme) durch Entnahme aus dem Cash-Flow der Verwaltungsrechnungen von zwei Jahren bewilligen?

Total Stimmberechtigte	Eingelangte Stimmzettel	Ausser Betracht fallende Stimmzettel		In Betracht fallende Stimmzettel	Ja	Nein
		leere	ungültige			
1352	843	2	9	832	556	276
62.35%		11		66.83%		33.17%

Summe:

11

Gemeindepräsident:





Stimmenzähler



Gemeindeschreiber:



Raron, 12. November 2017

Medienmitteilung

Kommunale Abstimmung vom 12. November 2017 über einen Gemeindebeitrag für eine neue «Eissport- und Eventhalle»

Heute Sonntag, 12. November 2017 fand in Raron die kommunale Abstimmung zum Beschluss für einen finanziellen Beitrag der Gemeinde von maximal 1.6 Mio. Fr. an den EHC Raron für das Projekt einer neuen «Eissport- und Eventhalle» statt.

Das Ergebnis der kommunalen Volksabstimmung ist Folgendes:

Total Stimmberechtigte:	1'352
Eingegangene Stimmzettel:	843
Leere Stimmzettel:	2
Ungültige Stimmzettel:	9
Gültige Stimmzettel:	832
JA:	556
NEIN:	276
Stimmbeteiligung:	62.35%

Der Beschluss zur Beitragsgewährung an den EHC Raron für eine neue «Eissport- und Eventhalle» wurde mit einem **Stimmanteil von 66.83% angenommen**.

Auskunftsperson:

Gemeindepräsident Reinhard Imboden (079 220 36 81)
steht Ihnen heute Sonntag bis 12.00 Uhr für Fragen zur Verfügung.

Freundliche Grüsse

Einwohnergemeinde Raron

Thomas Köpfli
Gemeindeschreiber

